



EXHIBIRÁ IRREGULARIDADES DE SU CASO

Israel Vallarta es libre tras 19 años preso sin sentencia

POR DALILA RAMÍREZ
Y ANDRÉS BECERRIL

Exhibido como criminal hace 19 años, siete meses y 23 días junto a Florence Cassez, Israel Vallarta quedó absuelto del delito de secuestro contra seis personas.

“La verdad se iba a imponer tarde o temprano”, dijo al salir del penal de El Altiplano y abrazar a sus hijos, su esposa y su abogado. Adelantó que pronto ofrecerá pruebas de las irregularidades en su caso.

“Les voy a demostrar con documentación los personajes que estuvieron un día antes de la detención; yo estaba siendo torturado, hubo personajes, algunos públicos, algunos espectros, oscuros. Tengo la manera de demostrar que estuvieron ahí”, afirmó.

Vallarta fue capturado el 8 de diciembre de 2005



Foto: Cuartoscuro

“La verdad se iba a imponer tarde o temprano”, dijo Vallarta al salir de El Altiplano. Su captura se televisó en diciembre de 2005. (izq.)

en un rancho ubicado al sur de la Ciudad de México, pero al día siguiente la extinta Agencia Federal de Investigación (AFI), entonces a cargo de Genaro García Luna, hizo un montaje para la TV sobre la detención “en vivo” de la banda de secuestradores Los Zodiaco.

El 23 de enero de 2013, la Corte ordenó liberar a Cassez, cuyo caso causó un problema diplomático con Francia, por violaciones al debido proceso derivadas del montaje de la AFI, pero no se pronunció sobre su culpabilidad o inocencia.

PRIMERA | PÁGINA 11



ISRAEL VALLARTA DEJA EL ALTIPLANO TRAS CASI 20 AÑOS

“Se van a enterar de muchas cosas”

AL SALIR DE LA PRISIÓN se abrazó con su familia, haciendo hincapié en su inocencia y dejando la puerta abierta a la exigencia de reparación del daño

**POR DALILA RAMÍREZ
Y HÉCTOR FIGUEROA**
nacional@glm.com.mx

Tras ser absuelto por el delito de secuestro en contra de seis personas y ser considerado líder de la banda de Los Zodiacos, Israel Vallarta Cisneros fue excarcelado del penal de El Altiplano, en Almoloya de Juárez, Estado de México, después de permanecer casi 20 años preso.

Mariana Vleyra Valdés, titular del Juzgado Tercero de Distrito en Materia Penal con sede en Toluca, dictó la sentencia absolutoria después de argumentar que durante el proceso no se logró acreditar la responsabilidad penal de Vallarta en los delitos de secuestro, delincuencia organizada, posesión de armas de uso exclusivo del Ejército y privación ilegal de la libertad.

En punto de las 9:52 horas, las puertas del acceso principal se abrieron y saltó Israel, vestía con pants grís, tenis blancos y cargaba dos bolsas con papales y otros artículos.

Lo primero que hizo fue abrazar a sus hijos Israel y Michelle, a su esposa Mary Sainz y su defensor público federal, Arturo Robles Ferias.

“Yo sabía que la verdad se iba a imponer tarde o temprano”, dijo en declaraciones a medios ayer.

Vallarta, capturado en un montaje, aseguró que “muchos poderes” en México estaban interesados en que siguiera preso en el penal de El Altiplano. “Se van a enterar de muchas verdades” en los próximos días, afirmó.

“Estoy en shock, no creía anoche (jueves) que llegaron a las 9 a avisarme que se me daba la absolutoria total de los supuestos crímenes que cometí”, añadió.

“Hubo muchas situaciones que, insisto, más adelante les voy a dar datos, y no nada más datos, les voy a demostrar con documentación los personajes que estuvieron un día antes, antes de la detención, estoy hablando del día 8 de diciembre (de 2005, junto a la francesa Florence Cassez), donde yo estaba siendo torturado, donde hubo personajes, algunos públicos, algunos ahí espectros, ahí oscuros, tengo la manera de demostrar que estuvieron ahí”.

Israel pidió unos días para disfrutar a su familia, después retomará estudios en derecho penal y además narró que en la cárcel coincidió con Luis Cárdenas Palomino, alto exfuncionario de Seguridad del gobierno de Felipe Calderón, quien fue su compañero hasta hace unos días.

“Llegó a ofrecermelo un arreglo económico, lo cual no me interesó, se lo dejé claro, la justicia que yo buscaba no era económica, sé que tengo por ahí reconocimiento de inocencia por parte de CNDH y otros organismos, donde me reconocen y puede haber una reparación del daño... daría mis piernas también, pero ya no puedo recuperar a mis padres”.

Además dijo que continuará las denuncias que tiene interpuestas en contra de exfuncionarios federales.

Sus hijos aseguraron que les pesa el tiempo sin su padre y que siempre creyeron en su inocencia en un caso plagado de violaciones a derechos humanos, tortura y fabricación de culpables.

“Los años, la ausencia de él, porque si al final yo estuve con él fue por mis recuerdos, porque mi papá siempre fue un buen papá y yo sabía que no era culpable, y aunque hubiera sido culpable nunca lo hubiera abandonado”, dijo Michelle Vallarta, hija de Israel.

EL DATO

Israel Vallarta fue detenido el 8 de diciembre de 2005 junto con la francesa Florence Cassez, cuando Genaro García Luna, fungía como director de la Agencia Federal de Investigación (AFI).



Fotos: Cuartoscuro/AFP

Luego de casi 20 años de estar preso por haber presuntamente liderado a Los Zodiacos, Israel salió del penal de El Altiplano, en el Edomex.